

Veränderungen im Team der Seelsorge

Bedingt durch den Tod von Pater Alois und die Pensionierung des Pfarrleiters von "Sammarei", der gleichzeitig Dekanatsassistent war, kommt es ab September 2022 in unserem Dekanat zu einer Reihe von personellen Veränderungen; für uns in St. Laurenz sind folgende wichtig:

- Die Rolle des Pfarrmoderators, die bei uns P. Alois innehatte, übernimmt Dechant Werner Grad, der in erster Linie Pfarrer von St. Florian ist. Er wird etwa einmal im Monat einen Gottesdienst bei uns feiern.
- Harald Prinz und Eva-Maria Hinterplattner bleiben als Pfarrleiter und Pastoralassistentin bei uns.
- Harald Prinz wird außerdem Dekanatsassistent und damit gemeinsam mit Dechant Grad das Dekanat – in Summe 10 Pfarren – auf dem Weg in das neue Seelsorgemodell begleiten, das bei uns bis 2026/27 umgesetzt wird.
- Praktikant Mario Szigmund wechselt in seine Heimatpfarre Niederneukirchen, wo er Pastoralassistent in Teilzeit wird.
- Als neue Unterstützung stößt Dominik Six zu uns, der sich als „Bachelor der Theologie“ im Rahmen einer Teilzeitanstellung insbesondere um die Kinder und Jugendlichen von St. Laurenz und Kronstorf kümmern wird.

Wir sind zuversichtlich, dass wir mit diesem Team gut in die Zukunft gehen können und freuen uns auf ein gemeinsames Durchstarten im Herbst!